



Pria Dominican Republic Kehilangan Tangan dalam Pertarungan Machete, Berhasil Mengambilnya Kembali!

Description

Pertarungan Machete di Republik Dominika: Tangan Pria Terpotong

Dua pria terlibat dalam duel pedang kuno di Republik Dominika, yang berakhir dengan salah satu pria kehilangan tangan dalam pertarungan yang ganas. Video yang diambil oleh saksi mata menunjukkan pertarungan yang luar biasa itu terjadi di San Pedro de Macorís, sebuah kota kecil di bagian selatan pulau itu. Pertarungan ini terlihat seperti adegan langsung dari film.

Kejadian tersebut terjadi di depan pompa bensin, di mana kedua pria saling berhadapan dengan machetes mereka. Mereka saling berhantam, menyebabkan suara besi terdengar di trotoar. Salah satu pria tampak memiliki keunggulan awalnya, memaksa lawannya terjatuh. Namun, pria yang terjatuh berhasil mempertahankan diri dengan beberapa tendangan dan tusukan dari posisinya di tanah, dan akhirnya memotong tangan lawannya di pergelangan tangan.

Meskipun tangan pria yang terluka terpotong, dia berlari menjauhi penyerangnya, yang berjalan ke arah lain dengan pakaian yang terlumur darah. Meskipun kehilangan sebagian tubuh, pria yang terluka itu dengan tenang mengambil tangannya yang terputus dan pergi meninggalkan tempat kejadian. Saksi mata lokal mengatakan bahwa kedua pria itu sebenarnya adalah teman, dan pertarungan itu terjadi karena masalah wanita.

Tidak jelas apakah tangan yang terputus bisa diselamatkan dan dipasang kembali oleh dokter di rumah sakit setempat. Selain itu, belum diketahui apakah pria lain yang terlibat dalam insiden itu akan dihadapkan pada tuntutan atau tidak. Kejadian ini menunjukkan betapa pentingnya menjaga damai dan menyelesaikan konflik dengan cara yang lebih damai tanpa perlu resort ke kekerasan.

Ringkasan

Dua pria terlibat dalam duel pedang di Republik Dominika dan salah satu pria kehilangan tangan

dalam pertarungan brutal tersebut. Video yang diambil oleh saksi mata menunjukkan kejadian itu terjadi di San Pedro de Macorís. Pertarungan itu terlihat seperti adegan dalam film dan dikabarkan bermotifkan cinta. Bagaimana pendapat Anda tentang kejadian ini? Apakah Anda percaya bahwa pertarungan itu benar-benar terjadi karena cinta? Yuk berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark